

- 事務所/〒940-0071 長岡市表町3丁目1-8 リナシエビル3 8階
電話 0258-33-7005 (代) FAX0258-36-1042 E-mail : naga-wrc@isis.ocn.ne.jp
- 例会場/新潟県長岡市千秋1丁目1000-1 長岡ベルナール2F 電話 0258-29-0101
- 例会日/毎週木曜日 12:30~13:30
- 創立/1983年4月29日 RI加盟承認 1983年6月10日
- 会長 中村和文 / 幹事 近藤賛 / SAA委員長 沖野信行



2022-23年度国際ロータリーのテーマ 「イマジンロータリー」

2022年 7月21日 第1789回 例会

司会 SAA 棚橋 秀史さん

★本日の出席者 49名中27名 (欠席22名)

★先回の出席率 51.02%

★ビジター (1名)
栗井 英大 氏 (長岡大学 教授)

★点 鐘

★会歌斉唱 四つのテスト

★お客様紹介 フェロウシップ委員会 三条 正道さん

★お食事

★会長挨拶 会長 中村 和文さん

おはようございます。会長挨拶も3回目となりますが、まだまだ緊張をしております。また、今日はコロナ感染者が多数出るといった話もあるので、マスク着用のままでご挨拶をさせていただきます。しかし、長岡ベルナールさんでは、濃厚接触にならないような対応をとられておりますのでご心配無くと思っております。

栗井先生、今日はありがとうございます。学生になった気持ちで講義を受けたいと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。

さて、前回も天気予報の話をしていただきましたが梅雨が戻ったかと思っていたところ、ある天気予報士が「2回目の梅雨入りだ」と言っておられました。確かにもう2週間以上雨が降り続いており、来週から曇りが多くなってくるようなので、2回目の梅雨入りとなるのかもしれない。

1日の内に四季があると言われているのがスコットランドです。そのスコットランドでの「全英オープンゴルフ2022」が7月14日~17日に、セントアンドリュース・オールドコースで開催され、大草原のコースの中でプレーをしていました。

解説の青木功さんの話では、ゴルフの発祥の地はイギリスで1550年頃らしいです。450年くらい前で日本は何をやっていたかと言えば戦国時代です。そして全英オープンは、今から約160年前の1860年に創設された最古のゴルフ大会で、今回は150回目の大会だそうです。160年前の日本は維新の時代で、映画『峠』も公開されていますが、その時代にゴルフ大会が始まった、The openとなると全英オープンだと言う話ですので150回目、更にセントアンドリュースでの開催が今回で30回目。なんと歴史のある大会で歴史のあるゴルフ場でしょうか。そして名うてのプロが出場していました。例年それほど良いスコアが出ず、今回もアンダーになったのは数人。それくらい難しいコースらしいです。大会の古さもそうですが、ゴルフに対する気持ちと言いますか、The openだから必ず出場したいという方が多いと聞きました。日本からも

7～8人出られて、決勝に残ったのは2人でした。凄い大会をワクワクしながら見ていました。

また、そこで素晴らしい建物を見たんです。

その建物はホテルで160年前からあり、現在も営業をされています。イギリスには脈々と続く文化・伝統がある偉大な国だと思いました。



私はゴルフを40年近くやっているんですが、ここ4～5年はご無沙汰で、最近のスコアにガッカリしています。セントアンドリュースの大草原のコースを1度見てみたいものです。日本のコースには山や木が多いですね、コースの真ん中に木があることがあります。有難いことに木が呼び込んでくれるので、避けようと思って打っても木にあたります。残念ながらスコアは悪くなる一方です。上手くなるには、「練習しかない」と渡辺雅志さんに言われましたので練習をいたします。

地区大会記念ゴルフ大会が9月27日(火)と案内がありました。今のところ登録者が少ないようですので、皆さんの多数のご参加をお願いいたします。

最近はコロナ感染状況が悪化していると聞きますが、例会はできるだけ普通に開催をしていきたいと思っておりますので、皆さんのご参加をお願いいたします。

以上で会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

★幹事報告

幹事 近藤 賛さん

- RI 会長ジェニファー・ジョーンズ氏からメッセージが届いております。クラブウェブサイトにもアップしてございます。
- シンクタンク・ザ・リバーサイドよりご案内『シンクタンク・ザ・リバーサイド創立10周年記念・しなの川音楽祭生誕30周年記念』
8月6日(土) 13:30～16:00
於；ホテルニューオータニ長岡
『もう戦争は二度とこりごりだ』
講師 作家・歴史研究家歴史探偵団団長 保坂正康氏
大和ミュージアム館長 戸高一成氏
日本経済新聞社 総合開設センター 井上亮氏
- 7/28納涼例会を予定しておりますが、明日最終判断をいたしますので、メールとFAXにてご連絡をいたします。
- お祝い金の贈呈



『司法書士法人いちえ』開設を祝して、中村会長からお祝い金が贈呈されました。

*長谷川繁さんより

「皆さん、こんにちは。お祝いをいただきまして、ありがとうございます。先日のニコニコBOXでご報告をさせていただきました。法人化と事務所の移転ということで、今迄は長岡市三和に事務所を構えていたのですが、越路来迎寺駅前に“ここらて”という施設が出来ましてテナントの形で入らせていただいております。今迄は1人でしたが、郷さんという同じ越路の方と一緒に法人化しようとなりました。長岡の中心部からは離れましたが、地元貢献になるかと移転をしました。『司法書士法人いちえ』です。一期一会から分かり易くひらがなで3文字にしました。仕事も巡り合わせと言いますか、ご縁を大事にしたいと決めました。これからもよろしくお願い致します。」

★卓話

*紹介者 相田 東洋雄さん

本日のゲスト、栗井英大さんをご紹介します。

栗井さんと私の出会いは、栗井さんが以前は第四銀行に勤務をされており、海外旅行にも4回ほど一緒に行きまして、そんなことから現在もお付き合いをいただいております。本来であれば私が卓話をすれば良かったのですが、一昨日ある宴席でお会いしまして、皆さんの貴重な時間を無駄にしない為にと、お話を頼んだらOKを頂き今日が実現しました。

栗井さんは、新潟日報紙の経済問題、特に最近北越メタルのお家騒動になるかどうか分かりませんが解説しておられました。ちょっと前には、第四北越銀行の合併による新潟県の影響についてコメントを出しておられ、経済分析といえますか、新潟県の第一人者でございます。本日もよろしくお願い致します。

*ゲストスピーカー 栗井 英大(くりい ひでひろ)氏
「VUCA時代に必要な経営環境の変化への対応」



★点 鐘

【次回例会のご案内】

7月28日(木)納涼夜例会 18:00～ 於；長岡ベルナール

コロナ禍において、十分な感染対策をして開催いたします。皆様方におかれましても、事前の体温測定などの各自が責任をお持ちになってのご参加をお願いいたします。